

ÉDITO

Changements

AFSSAPS, HAS, CEPS, ministère de la Santé... A l'instar du remaniement ministériel promis depuis quelques mois, le jeu des chaises musicales s'annonce particulièrement fourni cet automne dans l'univers de la santé. Plusieurs événements y concourent. D'abord, bien sûr, il est probable qu'au nom de considérations politiques, un nouveau titulaire sera nommé au poste de l'avenue de Ségur. On saluera au passage la longévité et l'activisme de Roselyne Bachelot, qui laissera derrière elle un texte majeur, la loi HPST, prélude à une vaste réorganisation de l'offre de soins. L'avenir dira si ce texte répondra aux attentes en termes d'accès aux soins. Ensuite, au niveau des instances de régulation, les têtes vont changer. En fin de mandat, des personnalités marquantes vont quitter la scène ou changer d'affectation.

La rédaction de Pharmaceutiques s'est attardée ce mois-ci sur le bilan du président du Comité économique des produits de santé (CEPS), qui aura profondément remodelé le paysage pharmaceutique français. Pour l'industrie, le plus important reste la garantie de conserver, malgré le nouveau casting, des règles du jeu pérennes et durables. Dans ce sens, le prolongement de l'accord cadre est une bonne nouvelle. D'autres acquis devront être défendus, comme le Conseil stratégique des industries de santé (CSIS), le Crédit impôt recherche (CIR) ou le statut des médicaments orphelins.

Autre valeur sûre, Pharmaceutiques informe et éclaire ses lecteurs sur les enjeux du secteur depuis novembre 1992. Ces 18 années passées ensemble ont été riches d'événements, de partage et d'expertises communes. Dans un secteur en perpétuelle ébullition, le savoir-faire du journal et de son équipe apparaît plus que jamais nécessaire. Continuons donc la route ensemble, si vous le voulez bien, alors que la nouvelle décennie s'annonce fertile en évolutions.



Nicolas BOHUON
Directeur
de la publication

Nicolas Bohuon
nbohuon@pharmaceutiques.com